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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY



Rodrigo Freitas, pág. 6
Entus iasta  dos  esportes  equestres

Douglas Pedrosa, pág. 38
Nosso destaque prof iss ional

Gabriel Dubai, pág. 27
Nosso compet idor  em destaques

Rafael Alves, pág.13
Nosso t re inador  destaque

João Costa, pág. 48
è o  nosso entrev istada
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Wind Ta Fame,pág. 44
Animal  destaque



SE ASSOCIAR
BENEFICIOS

Todos sabemos o quanto é difícil

organizar um circuito de qualquer

esporte equestre e por isso que se

precisa de uma associação presente,

mas além de organizar, uma

associação também  faz:

1.Organiza o calendários do circuito.

2.Avalia os locais de eventos.

3.Solicita homologação das provas

no âmbito nacional, para poder

pontuar competidores e animais,

fazendo valoriza-los.

4.Precisa ter equipamentos

necessários para a realização de

provas.

5.Buscar verbas para se manter e

manter o circuito.

6.Rankear e premiar os campeões.

Veja o quanto é necessário se ter

uma associação forte e por isso que

ela vai esta precisando que vc

competidor seja socio e com isso se

tenha um circuito organizado.

Quais os benefícios de uma

associação?

Por muito tempo eu achava que era

uma frescura esse negocio de

associação, pois todas que conhecia

eram totalmente desorganizadas e

nada faziam, também achava que

essa desorganização era porque os

cargos ocupados sempre escolhiam as

pessoas pelo seu poder financeiro,

para alimentar ego, pois como são

pessoas de alto nível, a tendencia é

que não façam nada.

Sempre pensei que uma associação

precisaria que os cargos fossem

ocupados por pessoas que tivessem

tempo para se dedicar a associação e

também que fosse remunerado.

Conhecendo bem a ABQM, mudei a

minha opinião quanto a associação,

pois ela serve muito bem de exemplo

para todas as outras no meio equestre.

Tudo na ABQM tem um custo, pois

assim como qualquer empresa ela

precisa faturar para que se possa

sobreviver, veja que não falo em

lucratividade, pois toda receita é

revertido para os esporte equestres.

RENATO MAFRA
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Rodrigo Freitas, nascido na cidade de
Prudente/SP, mas já esta por muito
tempo em Fortaleza/CE.

Rodrigo é um grande amante dos
cavalos e dos esportes equestres,
tanto que já esteve em vaquejadas,
foi um dos que iniciaram os três
tambores cearense e agora esta junto
com a sua familia praticando e
desenvolvendo o Ranch Sorting nas
terras alenacarinas.

Um cara simples no tratar e de
coração maior que ele, e ele é grande,
Rodrigo sempre esta preparado para
ajudar as pessoas, sendo conhecidas
ou não, para ele não importa, tanto 

que o seu lugarzinho de criar, a
Fazenda Forquilha é conhecida como
A casa dos amigos, pois é, sempre
tem gente lá, sendo acolhido e bem
recebido por Rodrigo e sua familia.

Lugar que produz o melhor doce de
leite da região e agora a melhor
cocada, tudo feito pelas
maravilhosas mãos de Mocinha.

Alem de ser um cara de luz, Rodrigão
não gosta de holofotes, prefere o
anonimato, mas é uma pessoa que
gosta de receber e ter junto a ele os
amigos, enchendo a Fazenda
Forquilha e fazendo confraternização
o ano todo. 
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“Eu acho que ele gosta tanto
de cavalo porque ele cresceu
interior de São Paulo, ele
trabalha com as coisas de
pecuária e eu gosto. Eu quero
também ser assim  como ele.
Quero ajudar as pessoas
também , quer ser do jeito
que ele é, gentil, bondoso e
ajuda todo mundo! Quando
as coisas não dão certo ele
quase nunca desiste, na
verdade nunca desiste…
tenta, tenta, tenta até
conseguir.”

Maria Cecília Pires de Freitas
Souza, 8 anos.

MIDIACOUNTRY

“Meu pai,  é a pessoa mais importante
da minha vida ,eu te  admiro muito
pelo jeito que  trata cavalos pelo jeito
que você trata a a nossa família  
obrigado por tudo, obrigada por você
me trazer para o mundo do cavalo eu
te amo muito  mesmo o senhor é
maravilhoso ,tem sido um ótimo pai
para mim ensinando as coisas de
cavalo , ser  diferente das outras
crianças ter vivido no mundo das  
várias memórias doidas porque não é
todo pai que vai inventar de dar um
cavalo pra filha e nem um mini
quadriciclo que é sem juízo que nem o
senhor muito obrigada.”

Laís Maria Pires de Freitas Souza 12
anos
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“Fala mansa, normalmente sorrindo, até mesmo quando
conversa algum assunto sério. Pacato, amigo solidário,
extremamente receptivo. Na sua Fazenda Forquilha
impera uma magia percebida por todos que possuem o
privilégio de uma estadia, transformando-a na Casa de
Amigos. Não por obra do acaso, pois nela transpira a
essência de Rodrigo Freitas - um irmão valioso que eu
ganhei do universo equestre.
Rodrigo Freitas é a alma da Fazenda Forquilha - Casa de
Amigos.”

-Alexandre Fontelles -



Na sua Fazenda
Forquilha impera

uma magia
percebida por

todos que
possuem o

privilégio de uma
estadia,

transformando-a
na Casa de

Amigos. 

PÁGINA 8   MIDIACOUNTRY





MIDIACOUNTRY
R E V I S T A  E L E T R Ô N I C A

PÁGINA 10  

F a ç a  e s s e  c h e c k l i s t  e  m a n t e n h a  a
s a ú d e  d o  s e u  c a v a l o  e m  d i a .

A prática leva a perfeição, certo? Mas ter um cavalo pode ser assustador caso você não se mantenha vigilante 100%
do tempo. A quantidade de informações, opiniões e diferentes maneiras de fazer as coisas significam que há
variantes demais sobre como a saúde dele é gerenciada..

 Checklist para manter a saúde do seu cavalo em
dia
1-Verificação geral: cheque sempre se eu cavalo
tem alguma escoriação, arranhão, inchaços pelo
corpo.
2-Cuidados com os cascos: nunca deixe os cascos
molhados e com lama para evitar a proliferação de
doenças.
3-Taxa respiratória: conheça seu cavalo e observe
sua respiração. Caso esteja muito baixa, é sinal de
alerta.
4-Estado de hidratação: assim como acontece com
as pessoas, manter-se hidratado é importante para
a saúde do cavalo. A desidratação pode causar
cólica, que é um problema com risco de vida.
5-Frequência cardíaca: uma frequência cardíaca
elevada pode indicar dor ou doença. Certifique-se
de que você conheça bem como seu cavalo se
comporta em repouso para reconhecer logo
qualquer sinal de perigo.
Fonte: Horse Illustrated
Fotos: Divulgação/Horse Illustrated/Gina Cioli
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Antes de tudo, é importante ressaltar que
cuidados especializados são inegociáveis.
Qualquer haras, centro de treinamento, cocheira,
o que for, deve ter médico veterinário regular e
de plantão, além de todos os demais profissionais
que estudam e praticam cuidados específicos.

Para o caso de você estar sozinho, precisa
entender os princípios básicos e rotinas, e
conhecer muito bem o seu animal a fim de
mantê-lo vivo e bem.

De acordo com um artigo na revista Horse
Illustrated, estar familiarizado com os sinais vitais
e a aparência normais dos cavalos significa que
você perceberá algo ‘errado’ com a saúde deles
mais rapidamente.

Por isso, separamos esse checklist. Mas nunca se
esqueça de estar sempre cercado de profissionais
especializados em equinos e fazer exames
regulares.

SAUDE ANIMAL

Por  Luciana Omena

https://www.horseillustrated.com/
https://www.horseillustrated.com/


TRÊS TAMBORES
VAQUEJADA



A Retomada do Protagonismo: 
O EPROCE e a Nova Era dos Produtores Rurais do
Ceará Por Alexandre Fontelles

No último encontro presencial do EPROCE, realizado
no dia 22 de novembro na sede da FAEC, além da
interação entre os Produtores Rurais, tivemos uma
explanação das atividades do Sistema
FAEC/SENAR/SINRURAL realizadas em 2024 e as
ações projetadas para 2025 apresentadas pelo
presidente Amílcar Silveira.

Após décadas de desprestígio pelo governo estadual
em gestões sequenciais, quando todas as atenções
foram direcionadas para a industrialização e o
turismo, finalmente os Produtores Rurais estão
retomando o protagonismo das ações. Esse
movimento foi iniciado em 18 de janeiro de 2019 com
o primeiro encontro do EPROCE. Crescendo
gradualmente a cada reunião mensal, fortalecendo
sem a intervenção estatal.

Estamos observando que nos encontros mensais não
temos a costumeira presença de políticos com
mandatos vigentes no Executivo e no Legislativo.
Eventualmente algum aparece, notadamente para
objetivos pessoais, não por compromisso com os
Produtores Rurais.

Porém estamos avançando, garimpando e
qualificando boas lideranças. Saberemos escolher e
eleger nossos legítimos representantes, inclusive para
o Legislativo e o Executivo. 
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Pois estamos cientes que não existe categoria forte sem
representantes verdadeiramente empenhados e
comprometidos. 

O que padecemos atualmente nas esferas estadual e
federal.

Hoje nossas ações não dependem da boa vontade de
gestores públicos. Tanto que as Câmeras Setoriais
ligadas ao AGRO foram rebaixadas para Câmeras
Temáticas no governo do agrônomo Camilo Santana.
Enfraquecidas mais ainda no final de seu governo, e
eliminadas por completo no atual governo de Elmano
Freitas. Porém não houve prejuízo para os Produtores
Rurais do Ceará, pois as demandas são levadas e
debatidas no EPROCE e as ações são realizadas
institucionalmente pela FAEC.

Uma longa caminhada pela frente. Entretanto, há
muitos avanços conquistados. E o mais importante, sem
a dependência da máquina pública que vicia e acomoda,
seja pelo assistencialismo, seja pelo fisiologismo.

Cito como ilustração a alforria para os prognósticos da
quadra chuvosa. Outrora dependente de um órgão
estadual que nesse ano promoveu prejuízos
elevadíssimos para os Produtores Rurais que insistiram
em acreditar nas previsões pautadas pela metodologia
adotada.

EPROCE - ENCONTRO DE PRODUTORES RURAIS DO CEARA



Escutando os Produtores Rurais, a FAEC trouxe um trio de
meteorologistas respeitados nacionalmente. Afirmando que teremos bons
índices pluviométricos.

Os antigos sertanejos, outrora desprovidos de distrações tecnológicas,
diariamente faziam a leitura da natureza no ambiente que habitavam. 

Escutando dos mais antigos a leitura repassada dos antepassados.
Sabedoria milenar somente desprezada pela arrogância acadêmica que
torna o conhecimento limitado e rasteiro ao que foi escrito em alguns
livros por algumas poucas décadas.

A ciência nada mais é que observação com tabulação. O cientista genuíno
sendo um inquieto, sempre questionando as verdades na busca do
avanço.

Por isso os Produtores Rurais seguirão escutando cientistas
(conhecimento teórico) e sertanejos (conhecimento empírico). 

Porém não mais esperando nada da atual classe política. Pois unidos,
estamos retomando as rédeas de nossos destinos. Honrando nossos
antepassados, não condenando nossos descendentes.
Estamos avançando!

PÁGINA 12  MIDIACOUNTRY





Rafael Alves
NOME:
Rafael Alves de Oliveira

Treinador Destaque
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NATURAL:
Eusebio/CE

PROFISSÃO:
Treinador de Ranch Sorting

REPRESENTAÇÃO:
Rancho Mineiro e Rancho Megga



Treinador Destaque

Rafael Alves natural de
Eusebio/CE e que é treinador
de Ranch Sorting no Haras
Mineiro e no Rancho Megga,
vem se tornando destaque
cearense na modalidade.

O cavalo representa para ele
um sonho, desde pequeno
queria ser treinador e por
isso  sempre gostou de
assistir treinamentos de
cavalos, mas só começou a
competir com 14 anos e aos
16 anos enveredou para
treinar cavalos na
modalidade de Ranch
Sorting.

Um animal que ele obteve
muito sucesso foi o Gordon
Jay, animal que ele mesmo
domou, treinou e ganhou
varias provas. 
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Mas quem pensa que ele só
corre Ranch Sorting, esta
enganado, pois Rafael
também praticava os três
tambores no Ceara, mas
como a modalidade foi
descontinuada no estado, ele
focou em se capacitar no
Ranch Sorting que era a
modalidade que estava vindo
forte.

Para ele não importa a
modalidade, o que vale é esta
montado treinado cavalos,
isso sim é o seu maior prazer.

Rafael representa a
atualidade e o futuro dos
esportes equestres.



Três Tambores & Vaquejada
C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o
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Neste mês de conscientização sobre o Transtorno do Espectro Autista (TEA), Paraguaçu Paulista deu
um passo importante para a inclusão e o tratamento das pessoas que fazem parte do espectro.
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Equoterapia será novo recurso usado no Tratamento de
Pessoas com TEA em Paraguaçu Paulista.

A equoterapia, prática que utiliza o cavalo
como mediador terapêutico, traz diversos
benefícios para pessoas com TEA. Estudos
apontam que a interação com os cavalos pode
melhorar a comunicação, a coordenação
motora, o equilíbrio e o comportamento de
indivíduos com esse transtorno. Além disso, a
equoterapia favorece o desenvolvimento de
habilidades sociais e a redução de ansiedades,
promovendo uma melhor qualidade de vida.

A equoterapia será incluída na Clínica TEA
junto a outras terapias que já fazem parte do
tratamento de pessoas com o Transtorno do
Espectro Autista, como como fonoaudiologia,
psicoterapia, intervenção motora, fisioterapia
e intervenção aquática. A introdução da
equoterapia é uma demonstração do
empenho da gestão do prefeito Antonio
Takashi Sasada, Antian, em proporcionar
tratamentos inovadores e inclusivos para a
comunidade, buscando garantir um
atendimento completo e de qualidade para
todos os assistidos pela clínica.

 diretor do Departamento de Saúde,
Egydio Tonini Nogueira Neto, visitou a Casa
Lar, futuro local da Clínica do TEA, para
mostrar as obras da pista de equoterapia.

Esse novo recurso será incorporado ao
tratamento oferecido pela clínica, com o
objetivo de potencializar os resultados
terapêuticos.

O diretor do Departamento de Obras,
Cícero Ribeiro da Silva, o encarregado geral
do do Departamento de Obras, Aparecido
Carlos Alves, e Tatiana de Mello, assistente
administrativa na Casa Lar, também
estiveram no local, bem como a
coordenadora da Clínica TEA, Priscila
Canevare Reis, e o vereador Daniel
Rodrigues Faustino, que destinou uma
emenda impositiva que auxiliou na
construção da pista, reforçando o
compromisso com a inclusão das pessoas
com TEA.

EQUOTERAPIA
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O ranch sorting está ganhando cada vez
mais força no Ceará, impulsionado pela
busca constante de aprimoramento e
profissionalização. Um dos maiores
destaques desse movimento é o treinador
Wenderson Feitosa (Dé), do renomado Haras
Land, que recentemente anunciou sua ida
para uma temporada de capacitação no
centro de treinamento especializado da
renomada atleta Gabriela Pimenta. Dé é o
atual recordista cearense da modalidade,
com o impressionante tempo de 25.334
segundos e sua busca por novas técnicas
reforça o crescimento e a especialização do
esporte no estado.

A decisão de Dé em investir na capacitação
demonstra o quanto o ranch sorting está se
consolidando como uma prática esportiva
relevante e de alto desempenho no Ceará. A
experiência com Gabriela Pimenta,
referência nacional na modalidade,
representa um marco importante para o
desenvolvimento do esporte e reforça a
importância da qualificação técnica para
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RANCH SORTING

Ranch Sorting a todo vapor no Ceará:
Capacitação e crescimento esportivo

 quem deseja se destacar nas competições.

O Haras Land tem se tornado um polo de
referência para o ranch sorting, atraindo
competidores e entusiastas que buscam não
apenas a prática, mas também o
aperfeiçoamento técnico. A capacitação de
Dé junto a Gabriela Pimenta sinaliza um
novo patamar de profissionalismo no
esporte, trazendo para o Ceará a expertise
adquirida nos maiores centros de
treinamento do Brasil.

Com o crescimento exponencial do ranch
sorting na região, investir em qualificação e
aprimoramento se torna fundamental para
manter o nível competitivo e garantir
resultados expressivos em provas locais e
nacionais. A expectativa é que o retorno de
Dé ao Ceará traga novas técnicas e um
impacto significativo na preparação dos
atletas locais, consolidando o estado como
um importante centro do ranch sorting no
Nordeste.



A MAIOR PRODUTORA DE FENO DO BRASIL

SÃO JOSE DO MIBIPU - RN
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O evento marcou o início de um novo ciclo
olímpico sob a l iderança de Constantino
Scampini ,  presidente da Confederação
Brasi leira de Hipismo (CBH) até os Jogos de
Los Angeles 2028.  Ele esteve à frente da
premiação ao lado de Fernando Sperb, que
comandou a entidade entre 2022 e 2024.

Entre as autoridades do esporte brasi leiro
que prestigiaram o evento estavam Marco
Antônio La Porta, presidente do Comitê
Olímpico Brasi leiro (COB),  e sua vice Yane
Marques, além de José Antônio Ferreira Freire
e Yohansson Nascimento, presidente e vice
do Comitê Paralímpico Brasi leiro.

A amazona Flávia Junqueira Lopes (Campeã
Salto Master Top 1 ,30m) destacou que “estou
muito fel iz  em mais um ano estar aqui.  Minhas
éguas tiveram um ano maravilhoso, estamos
bem orgulhosos de todos os resultados que
conquistamos”.

Três Tambores em destaque
A modalidade de Três Tambores,  que também
é reconhecida como um Esporte Hípico pela
CBH teve os melhores do ranking de 2024
premiados nesta noite especial .  Miguel Dias
da Si lva Neto foi  o Campeão Jovens, junto
com Joaquim Vicentini  Prudente Corrêa. Já
na categoria Aberta Feminina, Caroline
Manoele Nogueira levou o troféu de Campeã.
Na categoria Amador,  Louise Escomparim
Rugolo se destacou e foi  consagrada como
Campeã. Sidnei Pereira da Si lva Júnior foi  o
Campeão da categoria Aberta Profissional.
A amazona Caroline Manoele destacou que “é
muito gratif icante estar no meio de grandes
nomes. 

PRÊMIO HIPISMO BRASIL CELEBRA OS
MELHORES DO ANO NO JOCKEY CLUB

DE SÃO PAULO.

É uma honra participar deste evento, e nos
próximos anos quero estar presente também”,
a Campeã da categoria Aberta Feminina
ainda encerrou com um agradecimento
especial ,

“agradeço a todos do Haras,  meu namorado,
minha mãe, minha famíl ia,  por todo apoio e
ajuda nessa conquista”.

Homenagens especiais
A noite também foi marcada por
homenagens, especialmente a Maria Angela
Aguiar ( in memoriam),  criadora apaixonada e
incentivadora do hipismo nacional.  Sua
trajetória foi  coroada em 2023 com a
conquista da medalha de ouro nos Jogos
Pan-Americanos.

Seu legado segue vivo,  inspirando novas
gerações e contribuindo para as recentes
vitórias do Brasi l ,  como o quinto lugar nos
Jogos Olímpicos de Paris 2024.

O Prêmio Hipismo Brasi l  2024 reforçou não
apenas a excelência dos atletas brasi leiros,
mas também a inclusão e o crescimento do
esporte no país.

O ciclo ol ímpico até Los Angeles promete
grandes desafios e conquistas para o hipismo
nacional.

Por:  Matheus Oliveira/ Agência Cavalus
Fotos:  Matheus Oliveira

Portal

CAVALUS

Na noite da últ ima quinta-feira,  3
de abri l ,  os salões do Jockey Club
São Paulo foram palco da
consagração dos melhores do
hipismo brasi leiro.  O Prêmio
Hipismo Brasi l  2024 reconheceu
atletas de destaque em oito
modalidades: Salto,  Adestramento,
Hipismo Completo e
Paradestramento – três delas
olímpicas e uma paralímpica –
além de Enduro, Volteio,  Atrelagem
e Tambor.
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O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Mais um ano o Parque de Exposição de Carpina recebe uma etapa
do circuito pernambucano de três tambores.

Pelo terceiro ano consecutivo a
ExpoCarpina (Parque Senador
Paulo Guerra) recebe uma etapa
do circuito pernambucano de
três tambores.

Nos dias 26 e 26 de abril ,  foi
realizada a 7ª Etapa do Circuito
Pernambucano de Três Tambores
2024/2025,

Além de todas as atrações que
tem uma festa de pecuária,  a
competição é uma das grandes
atrações,  fazendo com que a
cerca da pista f icasse cheia de
gente,  que abrilhanta o evento.

Essa etapa de Carpina já é
conhecida como a que mais tem
publico do circuito,  passando
mais de 2000 pessoas assistindo
a prova,  durante o sabado.

Os promotores Celio Maciel  e
Junior de Val ,  apostaram no
esporte e assim levaram para a
sua cidade, Carpina/PE, no qual
hoje é sucesso absoluto,  tendo lá
a maior escolinha de três
tambores e todo ano batendo o
recorde de publico assistindo o
evento.

A pista do Parque Paulo Guerra é
considerada uma das mais
rápidas do circuito,  tendo otimos
tempos na casa dos 17 segundos.

O destaque desta vez f icou por
conta de Marcos Andre com o
First Ease Sound que ganharam
as catagorias Slot Teen, Jovem C
e  de quebra o TOP10 a categosia
mais desejada de todas as
provas.

Circuito de Três Tambores

2024/2025
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TIRA TEIMA VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER 18.057

ABERTA JUNIOR JOSEILDO JOAO DA SILVA KESIA 3 6 HRZ 18.108

ABERTA SENIOR AMANDA VITORIA QUEEN TOL FAME 18.390

GP ABQM BRUNO LIMA MISS LENA JAMES 18.087

JOVEM A INICIANTE VALENTINA NOGUEIRA MR PEPPY JAMES 18.917

JOVEM B INICIANTE LAYLA VICTORIA MPACTO FRED EGR 19.407

JOVEM C INICIANTE CARLOS DANILO MONKEY MELODYS 18.821

AMADOR INICIANTE MARIA ALICE SHADY ROLLAND EASE 20.729

AMADOR MASTER CELIO MACIEL WV TWICE DASH 18.664

MIRIM VINICIUS HERACLIO FIRE BLUE TIGER FC 19.915

AMADOR MASCULINO CELIO MACIEL NINA DIAMOND CMO 18.598

JOVEM PRINCIPIANTE A JOAQUIM CONRADO FLOWER RED AGAE 19.098

JOVEM PRINCIPIANTE B MARIA JULIA MIRANDA POLLY SEIS 18.568

JOVEM PRINCIPIANTE C GABRIEL MORAES ATENA TOL FAME HSE 19.465

AMADOR PRINCIPIANTE LETICIA ARAUJO EL LIRIO OFV 19.567

SLOT TEEN MARCOS ANDRE FIRST EASE SOUND 17.865

AMADOR JULIANA NASCIMENTO LITTLE MISS LEO HSF 18.536

JOVEM A FRANCISCO CONRADO MAGNOLIA CHICKS 18.327

JOVEM B VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER 17.718

JOVEM C MARCOS ANDRE FIRST EASE SOUND 17.486

FEMININO VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER 17.776

<<< OS CAMPEÕES >>>

TOP 10 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 17.741
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NOMES:
Gabriel Galdino

REPRESENTAÇÃO:
Haras Dubai

IDADE:
 21 anos

COMPETIDORA DESTAQUE

Gabriel Galdino mais conhecido como Gabriel Dubai, tem 21 anos, e os três tambores era seu maior
sonho, para conta a sua historia nos  três tambores, vamos voltar um pouco no tempo,.

MIDIACOUNTRY

CATEGORIA:
Amador
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Seu pai que foi seu treinador e maior
incentivador no esporte, ele treina
cavalos a 36 anos e já tinha uma
bagagem imensa e com isso tentou
me passar o máximo que ele sabia
como ele faz até hoje,  mas sempre
teve aptidão com os cavalos, sempre
gostou de montar, e aí como era
muito jovem e no Ceará só existiam
duas modalidades na época que era
tambor ou vaquejada, optou pelo
tambor, e foi um dos momentos mais
incríveis da sua vida.

Quando começou a treinar em 2011,
ele não tinha cavalo de tambor, então
Leo Doido o emprestou o Gaspazinho,
o qual é muito grato pelo incentivo.

Primeira prova de três tambores que
participou no estado do Ceará foi no
haras Integral Mix, participando da
categoria lida e conseguiu se
classificar em segundo lugar, depois
fomos a provas em vários estados do
nordeste como Maranhão, Piauí,
Sergipe, Paraíba, RN no Parnamirim 

entre outros, é nessa estrada
percorrida sempre estávamos nos
pódios levando a bandeira da Integral
Mix.

Tinha nas mãos animais excelentes e
um treinador fora da curva, não tinha
como dar errado.

Sempre competiu de igual pra igual
com os concorrentes e amigos dos
três tambores e  já no ano de 2016
que foi quando parou, estava
correndo na casa dos 17.400 na égua
ST ZORRA STAR, uma das éguas que
foi excepcional em sua vida.

Como o tambor foi tomando um rumo
meio conturbado no Ceará,
infelizmente estava acabando e com
isso não tinha mais como  continuar e
na época já estava mais maduro
decidiu ir para vaquejada e que até
hoje esta correndo, mais é claro que
se o tambor voltar ele estará no meio
novamente, pois o cavalo e os três
tambores correm nas suas veias.

Inclusive teve um grande movimento
de tambor no Jockey Clube e foi
excelente para rever os seus amigos,
e  é claro que ele não poderia ficar de
fora , pois tem um amor enorme pelo
esporte.

Quem sabe um dia teremos a volta do
esporte no Ceara para que possamos
ver novamente o Gabriel brilhando
nas pistas nordestinas e quem sabe
nas pistas brasileiras?
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Na quarta-feira (02/03), o Mundo
Equestre perde alguém muito
especial para a Raça Quarto de Milha.
Ele que foi exemplo de amizade e
união, desbravou o Universo do
Cavalo e um homem íntegro que
deixa um legado para os Quartistas.

Ovídio Vieira Ferreira, que atuou na
presidência da ABQM (Associação
Brasileira dos Criadores de Cavalo
Quarto de Milha) por 16 anos, entre
1993 e 2009, conhecido por muitos
como proprietário do Haras São
Matheus, deixou lembranças e uma
enorme tristeza.

Hoje Ovídio Vieira Ferreira, será
velado das 10h às 16h, na Rua São
Carlos do Pinhal, 376 – Bela Vista –
São Paulo.

A NBHA BRAZIL presta seus
sentimentos pela perda deste grande
homem, e rogamos a Deus que esteja
com toda a família neste momento.
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Quarto de Milha em Luto
Homenagem ao grande quartisma Ovidio Ferreira

https://abqm.com.br/web/hall-da-fama/todas-as-edicoes/-/categories/789698


@TECXEVENTOSTECX TREINAMENTO

SE INSCREVA NO
NOSSO CANAL

TECX COUNTRY
PODCAST



Douglas Pedrosa
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PROFISSIONAL  DESTAQUE
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Douglas Pedrosa

 Douglas Pedrosa e Silva,
natural de Fervedouro/MG e
representante comercial  de
profissão é aquela pessoa pau
para toda obra.

Começou a vida com cavalos
em 1986,  com 12 anos de idade
em minas gerais ,  fez alguns
cursos em Belo Horizonte pela
ABCCMM e mais tarde
enveredou ainda em minas
gerais pelo tambor e baliza,   
hipismo rural   e laço campista,

Em 2004 quando veio para o
nordeste,  começou a correr
vaquejada no Maranhão e
ceará,  na categoria amador,  já  
em 2011 começou no ranch
sorting e que até hoje.

Sempre impulsionando  as
modalidades no estado junto a
diretoria da associação
cearense de esportes
equestres,  é o faz tudo da
organização,  e agora atuando
até como locutor de provas.

Atualmente também esta
competindo com uma égua de
8 anos,  que adquiriu na época 
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com 2 anos de idade e vem
sendo a sua montaria nesses
06 anos de Ranch Sorting.

Douglas sempre foi  uma
pessoa que não mede
esforços quando se trata de
implementar um esporte
equestre,  tanto que que foi
um dos pilares dos três
tambores e hoje do Ranch
Sorting.  

É o representante da NBHA
no Ceara,  que levou varias
vezes o time cearense para
disputar o campeonato
brasileiro em São Paulo.

Quem dera que cada estado
tenha um Douglas para tocar
os esportes equestres.





NOTICIAS DA ABQM

 destacando a importância de práticas que
garantam o bem-estar dos animais durante
esses eventos. 
Além disso, a ABQM está alinhada com as
normativas da ABNT em diferentes modalidades,
garantindo que os equipamentos utilizados
estejam de acordo com os padrões de segurança
e conforto para os animais. 
A pesquisa também é um pilar fundamental das
ações da ABQM. A associação financia projetos
de pesquisa para novas metodologias de
controle antidoping em parceria com o SENAI,
além de apoiar estudos relacionados ao mormo,
em colaboração com a EMBRAPA. A web série de
Laço, que aborda o que pode ou não ser
realizado durante os eventos, é uma iniciativa
inovadora que busca esclarecer e educar os
participantes. 
Recentemente, a ABQM conduziu uma pesquisa
de bem-estar realizada no Tambor, para avaliar
o nível de estresse e desempenho dos animais,
com o objetivo em bem-estar. O resultado não
só foi positivo, quanto foi mencionado como
uma referência internacional na Revista
Animals. Ainda assim, a ABQM tem hoje,
controle antidoping em todas as provas oficiais

C O N S I D E R A D O  U M  D O S  P R I N C I P A I S  P I L A R E S  D A  A S S O C I A Ç Ã O ,  B E M - E S T A R  A N I M A L  É  T R A T A D O  C O M
E X T R E M A  S E R I E D A D E  P E L A  A B Q M ,  Q U E  S E G U E  S E  A P R I M O R A N D O  E  R E F O R Ç A N D O  O  S E U  C O M P R O M I S S O
C O M  O S  A N I M A I S .
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ABQM REFORÇA SUAS AÇÕES EM PROL DO BEM-ESTAR ANIMAL, FORA E
DENTRO DOS EVENTOS.

 da raça, reforçando seu compromisso com a
integridade das competições. 
Além disso, a associação contribui assiduamente
com o incentivo para a pesquisa científica sobre
a ciência do Bem-Estar Animal nas atividades
esportivas equestres, além de realizar
constantemente, investimentos em adequação de
infraestrutura aos padrões de boas práticas para
o bem-estar, nos ambientes onde os mesmos
permanecem. 
Outro ponto importante a se destacar é que a
ABQM se considera em constante evolução e
aprendizado. Por isso, faz questão de fomentar
auditorias de Bem-Estar Animal pelas
autoridades competentes nos eventos,
reforçando o compromisso com a pauta e
aproveitando para sempre evoluir em relação a
mesma. 
Ações em eventos 
É durante os eventos, que a ABQM intensifica
ainda mais suas ações de Bem-Estar Animal. De
diferentes formas o assunto é a pauta que
assume a liderança entre as equipes, com o
intuito de dar o maior nível de suporte para
todos os animais presentes no evento.
 





PAI
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PAI: AIM TA FAME

WIND TA FAME

MÃE: WIND JAY

P132121 CASTANHA 10/10/2009FEMEA

 DASH TA GAME  X  KAYS MOON LADY

MR JAY BEE DEE  X  STOP THE WIND

https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447127
https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447128
https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447128


A Wind Ta Fame é uma égua de criação
paulista que já acumula mais de R$
100.000,00 em prêmios pelo SGP, com  
o status de ouro na plataforma.

Surgiu no nordeste pelo CT de Cocoia
no estado do Maranhão, animal de
muita  expressão no esporte que obteve
grandes resultados.

Veio para a sela de Adriano Costa, filho
de Cocoia e ser treinada por Divino
Simões e depois por Tacito Jones, que
ganharam muitos prêmios para o CT.

A Wind se tornou o melhor animal de
três tambores nordestino e com isso se
tornou o desejo de vários criadores em
tê-la no seu plantel, tanto que foi
comprada por Moacy Maia da Fazenda
Trapia, que tinha a maior equipe no
nordeste

Já no Trapia a Wind obteve os seus
melhores resultados em tempos, nas
selas de Bruno Neves e Elenir forte, que
revezavam as corridas nas categorias.
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Com Bruno Neves ela chegou na
casa dos 16 segundo, correndo em
São Paulo, somando 13 tempos nessa
marca.

Hoje a Wind continua no Haras
Trapia, mas sem competir, mas
sendo treinada  nos três tambores
pelo treinador Lorinho.

Quem sabe o Ceara volte a ter os três
tambores novamente e que os filhos
de Wind brilhem como fez a sua
mãe.
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Nome:
Ednaldo Pereira  de Souza

Idade:
78 anos

Profissão:
Aposentado

Representação:
RFS Representações e

Agropecuária

Sr.Ed é o competidor mais experiente
do nordeste, aos seus 78 anos ainda
compete nos três tambores e Ranch
Sorting.
Seu Ednaldo junto com seus filhos,
foram uns dos que implementaram os
três tambores no Rio Grande do Norte,
junto com Leo Dias e Ana Dias.
Pois é, Sr.Ednaldo esta sempre junto
quando se fala em ajudar o esporte
equestre no nordeste.
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MC – Porque esse esporte?
ED- Porque o Ranch Sorting é o
esporte da família , onde prático com
meu filho Rodrigo e minhas netas
Cecília e Laís.

MC – Quem iniciou a sua carreira?
ED- Meu filho Rodrigo me presenteou
com um cavalo de 3 tambores quando
eu morava em Natal, aí voltei a montar
após anos parado e não parei mais,
independente do esporte.

MC – Quantas horas de treinamento?
ED- 3 x por semana.

MC – Animal inesquecível?
ED- meu animal de hipismo chamado
TOPÁZIO.

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
ED-Buscar conhecimento, dedicação ,
humildade e muito treino.

MC – Agradecimento
ED- a minha família em especial ao
meu filho Rodrigo . E todos os
treinadores que me orientam para ser
melhor, e todos que torcem por mim.
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MC- Esporte que pratica/treina:
ED- Ranch Sorting e 3 tambores .

MC – Qual a comida que mais gosta?
ED- Churrasco 

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
ED- Cursos de cavalos.

MC – Gosta de músicas? Qual estilo?
Qual banda? Qual música?
ED- sertanejo. 
 
MC – Qual o time que torce?
ED- Brasil. 

MC – Qual a cidade que mais gosta?
ED- Presidente Prudente/SP.

MC – Qual a melhor festa do ano?
ED- São João.

MC – Como começou a
competir/treinar?
ED-Comecei no hipismo em
presidente prudente através do
convite de amigos . Já no Ranch
Sorting e 3 tambores comecei por
conta dos meus filhos.
 
MC – Porque escolheu essa raça?
ED- por ser a melhor para a
modalidade que prático.

ednaldo souzaednaldo souza
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